

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, WIPPERFÜRTH

Frau Bürgermeisterin

Anne Loth

Wipperfürth

**SPRECHER GRÜNE FRAKTION
WIPPERFÜRTH**

Christoph Goller

Berghof 5a
51688 Wipperfürth
Tel: 02267-1346
Mobil 0163-6141252
christoph-goller@web.de

Wipperfürth, 05. Dezember 2021

Anfrage zur Ratssitzung am 15. Dezember 2021

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Loth,

seit geraumer Zeit zeichnet sich in unserer Stadt, so wie auch in anderen ländlich gelegenen Städten und Gemeinden ein besorgniserregender Ärztemangel ab. Es fehlen oftmals Nachfolgeregelungen für den Fall der Aufgabe der Praxis aus Altersgründen. Teilweise schlechte Praxisstandorte innerorts verhindern die Gewinnung von jungen Ärztinnen und Ärzten für unsere Stadt. Die verschiedenen Kommunen untereinander treten in einen ungesunden Konkurrenzkampf, was die Situation zum Teil dramatisch macht. Für eine gute und wohnortnahe Versorgung der Bevölkerung ist eine ausgewogene Ärzteschaft sowohl von Allgemein- als auch FachmedizinerInnen unerlässlich. Dies stellt einen hohen Anspruch an die Daseinsfürsorge in unserer Stadt. Um Maßnahmen ergreifen zu können, wie dieser negativen Entwicklung zu begegnen ist, muss der Rat der Stadt Wipperfürth umfassend aufgeklärt werden, wie die aktuelle und vorhersehbare örtliche Situation ist. Das Ziel ist es, zu versuchen, die Bedingungen für Neuansiedlungen oder Praxisübernahmen durch neue Ärztinnen und Ärzte in Wipperfürth zu verbessern.

Daher stellt die Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN folgende Anfrage:

Wie viele niedergelassene Ärztinnen und Ärzte gibt es in Wipperfürth?

Welche Fachgebiete werden abgedeckt – bei welchen Fachgebieten mangelt es?

Welche Medizinerin oder Mediziner plant in absehbarer Zeit in den Ruhestand zu treten?

Wie viele Patienten werden in Wipperfürth von den Praxen versorgt?

Kann man abschätzen, wie hoch die Patientenzahl ist, die auf die jeweilige Praxis entfällt?

Empfiehl es sich, eher größere (räumlich und personell) Praxen zu unterstützen?

Welche Räumlichkeiten (Größe und Ausstattung) werden von den jungen Ärzten und Ärztinnen gesucht?

Welches Angebot (u.U. durch die WEG) kann die Stadt den Ärztinnen und Ärzten bieten, die bereit sind aufs Land zu ziehen bzw. hier ihren Beruf auszuüben?

Wir haben Verständnis, wenn die Beantwortung unserer Fragen einige Zeit in Anspruch nimmt. Bitte informieren Sie uns darüber, bis wann voraussichtlich die Anfrage beantwortet werden kann.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Goller